



## Síntesis de medios

30 de abril de 2023

### Primeras Planas

Falsifican senadores quórum para voto  
Impugnarán 'noche negra' del Senado  
Inai agonizará cuatro meses  
Nueva ley pondrá fin a "libertinaje y abusos" de grandes mineras  
Van a la corte contra reformas de la 4T  
¡A celebrar!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Capturan a "consumado saqueador" de comercios en el poniente de Cdmx

Elementos de la Policía Preventiva detuvieron a un sujeto que robó mercancía de una tienda de autoservicio ubicada en calles de la alcaldía Álvaro Obregón. El inculpado estaría relacionado con varias carpetas de investigación por robo. Mediante comunicado, la dependencia dirigida por el secretario **Omar García Harfuch** expuso que los hechos se registraron mientras los policías realizaban patrullajes de vigilancia en la colonia Jardines del Pedregal, cuando fueron alertados por los operadores del C2 Poniente. [Uno más Uno](#) sin mención [La Prensa](#)

#### Sede de la Policía Montada fue parque de diversiones por el Día del Niño

En las instalaciones de la Policía Montada de la **SSC**, aproximadamente 15 mil pequeños disfrutaron de juegos mecánicos, inflables, espectáculos y obsequios para festejar el Día del Niño. Mientras los pequeños se divertían, sus padres vigilaban las calles de la Ciudad de México, por el operativo que se aplicó con motivo de la celebración del Día del Niño en las 16 demarcaciones en el que más de 13 mil efectivos fueron desplegados. [La Jornada](#)

#### Detienen a 3 hombres en poder de posible droga

Tres hombres ya tenían varias dosis de aparente droga listas para su comercialización, pero uniformados de la **SSC** los detuvieron en calles de la colonia Barrio Chalmilta, alcaldía Milpa Alta, y evitaron que llegara a su comercialización. [La Prensa](#)

#### Detenidos

Dos Hombres, quienes tenían una réplica de arma de fuego corta, fueron detenidos en Iztapalapa tras despojar de sus pertenencias a un hombre al que citaron mediante redes sociales para venderle un auto en el cruce de Reforma Laboral y Manifiesto de Villa, en la colonia San Lorenzo. [El Gráfico](#)

#### Es capturado por acuchillar a su hijastro

Un sujeto que posiblemente lesionó con un arma punzocortante a una persona, fue detenido en el cruce de las calles Pirul y Recuerdos, colonia El Molino Tezonco, alcaldía Iztapalapa; la aprehensión fue realizada por elementos de la **SSC** tras atender un reporte de los operadores del C2 Oriente. [La Prensa](#)

#### Procesan a un presunto vendedor de narcóticos

En posesión de aparentes 100 dosis de cocaína y marihuana, efectivos de la **SSC** aseguraron una persona por las acciones implementadas para combatir los hechos relacionados a la compra y venta de droga. La detención se llevó a cabo en las calles Callejón Lago San José y Lago Filt, colonia Ampliación Granada, alcaldía Miguel Hidalgo [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

30 de abril de 2023

### Ratas en concierto de la Motomami

Un dispositivo de vigilancia y vialidad se desplegó con motivo del evento musical realizado por la cantante española Rosalía que reunió a cerca de 160 mil personas. Durante el operativo realizado en el perímetro de la plancha del Zócalo capitalino, **policías de la SSC** detuvieron a seis personas (tres hombres y tres mujeres) en posesión de varios teléfonos celulares y algunas carteras. [La Prensa](#) / [Reforma](#)

### Suben atracos con armas de juguete

El uso de réplicas de armas de fuego por ladrones para asaltar a transeúntes en la Ciudad de México aumentó en los últimos cuatro años, ya que policías capitalinos decomisaron 295 en 2018, mientras que en 2022 fueron 308. Los datos de la **SSC** muestran un alza, entre 2018 a 2022, de las remisiones ante el Ministerio Público por robo a transeúnte. El primero de esos años hubo tres mil 888 detenidos y en 2022 cuatro mil 337. [El Sol de México](#)

### Canjea Jorge sus pistolas

Acompañado de su padre —quien es agente de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**—, Jorge cambió sus réplicas de armas de fuego por un Jenga. En la parroquia de San Hipólito, que se ubica en las inmediaciones de la estación Hidalgo del Metro, se localiza un centro de canje permanente que opera de lunes a viernes, de 10:00 a 14:00 horas. [Excélsior](#)

### Cuelga "el teni"

Mientras ingería bebidas embriagantes en calles de la colonia Santiago Acahualtepec, alcaldía Iztapalapa, un hombre murió cuando dos sujetos a bordo de una motocicleta le dispararon en un ataque directo; tras el homicidio, **policías** lograron la detención de uno de los probables agresores, quien portaba una pistola color negro, calibre .22, un cargador y seis cartuchos útiles. [El Gráfico](#)

### Registran feminicidio

Una mujer fue asesinada a balazos, presuntamente por su pareja, en un domicilio de la colonia San Andrés Ahuayacán, en la alcaldía Xochimilco. El hombre fue detenido por elementos de la **SSC** y trasladado a una agencia del Ministerio Público. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

### De kinder a prepa, la SSC llama a frenar el bullying

A petición de las autoridades de 117 escuelas, policías han llevado a cabo 199 pláticas con alumnos sobre la prevención del acoso escolar. Con funciones de teatro guiñol para estudiantes de jardines de niños y pláticas para estudiantes de primaria, secundaria y preparatoria, la **SSC** informa a los alumnos sobre cómo prevenir el acoso escolar. [El Sol de México](#)

## Policiaco

### Derrape mortal en Reforma

Un motociclista resultó muerto, luego de que aparentemente derrapara sobre la avenida Paseo de la Reforma, a la altura de la colonia Cuauhtémoc, en la alcaldía del mismo nombre. Una mujer que viajaba como copiloto resultó lesionada y fue trasladada a un hospital. Elementos de la **SSC** solicitaron la presencia de los servicios de emergencia, mientras que, con un par de unidades, cerraron la circulación sobre dicha vialidad. [La Prensa](#)

### Muere hombre en unos baños de vapor por aparente infarto

Un hombre murió tras aparentemente haber sufrido un infarto fulminante al interior de unos baños de vapor ubicados sobre Isabela Católica casi esquina con Regina, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Presentaba hipertensión y diabetes. Elementos de la **SSC** se presentaron en el lugar y solicitaron el auxilio de los servicios de emergencia. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

30 de abril de 2023

### Disparan a mototaxista en VC

Una pelea por el pasaje dejó a un mototaxista herido de bala junto a la estación Ciudad Deportiva de la Línea 9 del Metro. La riña tuvo lugar en la base de mototaxis ubicada en el cruce de la Calle 45 y la Avenida 14, colonia General Ignacio Zaragoza de la alcaldía Venustiano Carranza; a pesar de que identificaron al agresor, la **policía** no logró detenerlo. Paramédicos llevaron al herido al hospital. [El Gráfico](#)

### Truenan a vecino en su troca

Una motoneta con dos sujetos a bordo y sin casco balearon al conductor de una camioneta sobre la calle Doctor Olvera casi esquina con Doctor Vértiz, colonia Doctores. La escena fue resguardada por policías de la **SSC**. [Metro](#)

### Justicia

### En Iztapalapa desmantelan centro de acopio de droga

“La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, en estrecha coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional y Guardia Nacional, ejecutó orden de cateo en un domicilio ubicado en la alcaldía Iztapalapa, donde aseguró diversos envoltorios con posible narcótico y armas de fuego; en el sitio detuvo a dos hombres y a dos mujeres”, precisó en comunicado la dependencia bajo el mando de Ernestina Godoy Ramos. [Uno Más Uno](#)

### Imagen Destacada

## La Jornada Sede de la Policía Montada fue parque de diversiones por el Día del Niño

